

学校教育目標  
「自主 協力 繼続」

自主 自ら学び、考え、行動する生徒  
協力 協力し、励ましあう生徒  
継続 粘り強く、努力する生徒



学校だより No.10

令和8年1月9日

市川市立第八中学校  
校長 川野辺 修

## 今年もよろしくお願ひします。

新年あけましておめでとうございます。

今週火曜日から3学期がスタートしました。3学期はまとめの学期でもあり、次年度の準備をする学期でもあります。そして義務教育を終える3年生にとっては、新天地に向けて大きく羽ばたく学期となります。どの生徒にとっても充実した学期になることを願っております。



始業式はリモートで実施しました。始業式では、タブレットに向かって新年のあいさつから私の話をスタートさせました。年末年始は例年食べ過ぎて体重を増加させてしまいがちでしたが、今年の年末年始、私は体重を増加させることなく順調にスタートを切れているといったお話を冒頭でした。

一日の始まりや一年の始まりは将来の希望に満ち溢れ、ワクワクする時期でもあり、そういう時だからこそぜひ目標を立ててくださいと呼びかけました。

校内に少年ジャンプの漫画に添えられて「夢は、口に出すと強い。」というコメント入りのポスターが貼ってあることを取り上げて、目標や将来の夢はぜひ、口に出したり文字にしたりしてくださいと伝えました。プロ野球選手になった方は、「プロ野球選手になりたい」と思ったからなれたのであり、「プロ野球選手になりたくない」と言ってプロ野球選手になった方は一人としていないはずです。夢を実現するための第一歩は、強く思うこと。その思いが行動を変え、やがて思い描いたキャラクター通りに人生は実現していくものです。

2学期に3年生一人一人と校長面接を実施しました。面接の中で、それが描く将来の夢や希望をうかがいました。キラキラした目で熱く語る3年生を心から応援したいと思いました。

始業式の朝、いつものように正門で朝の挨拶をしていると「新年あけましておめでとうございます」と言葉を返してくれる生徒が何人かいました。

八中生の皆さん、今年もどうぞよろしくお願ひします。

八中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。  
右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

